Rübengeisterlied der Kolpingsfamilie Aixheim

Draußen vor dem Fenster, ist es schon Nacht geworden da kommen wir Gespenster, in furchtbar schrecklichen Horden und unsere Augen funkeln, man kann sie sehen im Dunkeln doch gibt man uns was zu essen, dann werden wir Niemanden fressen.

Draußen vor dem Fenster, kann man schon nichts mehr sehen da sieht man nur noch Gespenster, durch die Straßen gehen da sieht man kleine und große – und wer Angst hat der macht in die Hose

Wir die kleinen Gespenster, müssen nun leider weiter durch Eure lieben Geschenke, sind wir froh und heiter doch nun wird es Zeit zu gehen - vielen Dank und auf Wiedersehen.